

Erste Mannschaft spielt 1:1 gegen Hainstadt

01.12.2013 08:56 von Albrecht Morast

Nach zuletzt drei Auswärtsspielen in Folge stand für unsere Erste nach fünf Wochen wieder ein Heimspiel an, welches gegen die Spielvereinigung Hainstadt 1:1 unentschieden endete.

Alles andere als positiv waren die spielerischen Alternativen vor Spielbeginn. Wie sich herausstellte, konnten auch Jonas Aumüller und Janik Schwarz nicht mitspielen. Außerdem standen Martin Volk und Patrick Seitz weiterhin nicht zur Verfügung. Somit stand unser Team mit lediglich zwölf Spielern da – und das gegen den Tabellendritten.

Obwohl unsere Mannschaft mit Lukas Schäfer, der in dieser Saison zum ersten Mal auf der Bank saß, lediglich einen Auswechselspieler hatte, gestaltete sich ein interessantes und ausgeglichenes Spiel. Unsere Gäste dominierten zwar die Anfangsphase und besaßen deutlich mehr Ballbesitz als unsere Mannschaft, doch die erste Gelegenheit vergab Martin Hornung, der wieder in der Spitze stürmte, als er in der vierten Minute neben das Tor schoss.

Mike Rösch, der im defensiven Mittelfeld begann, war es, der in der dreizehnten Spielminute den Pfosten traf. Die Zuschauer sahen einen frech aufspielenden TSV, wobei sich Hainstadt nicht aus der Ruhe bringen ließ. Nach einer Viertelstunde kam die Spielvereinigung zu ihrer ersten Möglichkeit, doch der Distanzschuss sollte keine schwere Beute darstellen.

Auf der anderen Seite hatte Martin Hornung die Führung auf dem Fuß (23.). Nach einem Freistoß kam Martin Hornung aus kurzer Distanz zum Schuss, doch der Gästetorwart konnte das Spielgerät noch um den Pfosten lenken. Wenige Minuten später setzte sich der auffällige Martin Hornung über die rechte Seite durch und die Hereingabe landete von einem Gästespieler an der eigenen Latte.

In der 29. Minute kamen unsere Gäste vor unser Tor und erzielten durch einen herrlichen Distanzschuss das 0:1. Nachdem unsere Mannschaft eine große Lücke zwischen Verteidigung und Mittelfeld zuließ, nutzte Hainstadt den Raum vor unserem Tor. Mit einem Sonntagsschuss am Samstagnachmittag gingen unsere Gäste durch denselben Spieler in Führung, der bereits in der vergangenen Saison in Hainstadt durch eine ähnliche Situation den Ausgleich erzielte.

Nur kurz von dem Rückstand geschockt, spielte unsere Mannschaft forsch weiter. In der 35. Minute ging ein Kopfball nach einem Rösch-Freistoß neben das gegnerische Tor.

In der ersten Minute der Nachspielzeit wurde unserem Team nochmals ein Eckball zugesprochen, den Mike Rösch trat. Wurde das Spielgerät zunächst aus dem Gefahrenraum geklärt, nahm David Ehrenfried aus 22 Metern Maß und der Ball senkte sich unhaltbar in den Winkel. Ein Tor, das unter die erweiterte Auswahl für das Tor der Woche fällt – dieses Tor war das erste Tor für David Ehrenfried in der Seniorenmannschaft. Anschließend pfiff der gut leitende Schiedsrichter zum Pausentee und er ließ die Partie nicht mehr anpfeifen.

Unverändert dafür mit frischem Elan begab sich unsere Mannschaft auf das Spielfeld. Zunächst drängt Hainstadt auf unser Tor, doch unsere Gäste kamen nicht entscheidend an unserer Hintermannschaft vorbei, die mit Matthias Ibach, Manuel Stieber, der als vierter (!) Kapitän in dieser Spielzeit die Spielführerbinde trug, Oli Neeb und Fabian Aumüller gut stand.

Bis zur 55. Minute mussten die Zuschauer auf die erste Möglichkeit unserer Mannschaft warten, doch Dominik Neebs Schuss aus 25 Metern fand nicht den Weg in das gegnerische Tor.

Der weitere Spielverlauf spielte sich vor allem im Mittelfeld ab, sodass es auf beiden Seiten kaum Torraumchancen gab. Als Mike Rösch Mitte der zweiten Halbzeit aufgrund gleich zweier Krämpfe behandelt werden musste, verlor unser Team kurz den Faden. Unsere Gäste hatten nochmals in der 72. und 82. jeweils eine Chance, doch es blieb weiterhin beim Unentschieden.

Anschließend musste Martin Hornung verletzt vom Platz, nachdem er sich bei einem Zweikampf eine blutige Nase zugezogen hatte. Als die meisten bereits mit der Punkteteilung rechneten, bekam unsere Mannschaft nochmals 22 Meter vor dem Hainstadter Tor einen Freistoß zugesprochen. Oli Neeb schoss und der Ball sprang vom Pfosten in das Spielfeld zurück, sodass es schließlich nach 93. Minuten und drei Aluminium-Treffer unserer Mannschaft beim 1:1 blieb.

Höchstzufrieden mit der geschlossenen Leistung waren sowohl unsere beiden Trainer als auch unsere Funktionäre. Anschließend verabschiedete sich unser Team von den Zuschauern, wobei nächsten Sonntag nochmals ein Heimspiel ansteht.

Aufstellung: Albrecht Morast, Matthias Ibach, Manuel Stieber, Oli Neeb, Fabian Aumüller, Stefan Link, David Ehrenfried (1), Dominik Neeb, Heiko Blank, Mike Rösch, Martin Hornung.

Auswechslung: Lukas Schäfer für Martin Hornung.

Das letzte Spiel in diesem Jahr findet für unsere Erste Mannschaft am Sonntag, den 8. Dezember, statt. Dann empfängt unser Team am zweiten Advent um 14.15 Uhr den SV Grobeicholzheim.